

# I. Beschluss

TOP: 11.5

---

**Verkehrsausschuss**  
**Sitzungsdatum 12.09.2013**  
**öffentlich**

**Betreff:**

Umbenennung des östlichen Teils der Kronacher Straße in Alfred-Rohrmüller-Straße, nach dem Altbürgermeister der ehemaligen Gemeinde Boxdorf

**Abstimmungsergebnis:**

- einstimmig  
 angenommen / beschlossen, mit       :       Stimmen  
 abgelehnt, mit       Stimmen

**Beschlusstext:**

Der Verkehrsausschuss beschließt den östlichen Teil der Kronacher Straße, zwischen Erlanger Straße und Lichtenfelser Straße - wie in den Beilagen dargestellt - in Alfred-Rohrmüller-Straße umzubenennen.

## II. Ref. VI / Geo

### III. Abdruck an:

- |                                      |                          |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/>             | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

*Maly*

Referent(in):

*Maly*

Schriftführer(in):

*Braunstein*

*Ju*

## Entscheidungsvorlage

Am 02.04.1998 beschloss der Verkehrsausschuss, Herrn Altbürgermeister Alfred Rohrmüller (1918 – 1997), Bürgermeister der ehemals selbstständigen Gemeinde Boxdorf von 1961-1972, für eine künftige Straßenbenennung vorzumerken.

Nachdem seither im Stadtteil Boxdorf keine geeigneten Straßen bzw. Plätze zur Benennung anstanden und sich auf absehbare Zeit auch keine Neuanlage von Straßen abzeichnet, beantragte die SPD Stadtratsfraktion Nürnberg am 16.04.2013 den östlichen Teil der Kronacher Straße zwischen Erlanger Straße und Lichtenfelser Straße umzubenennen.

Für Anwohner ergeben sich durch diese Umbenennung keine Adressänderungen. Das Stadtarchiv hat dem Vorschlag 1998 zugestimmt.

Es wird daher vorgeschlagen,

den östlichen Teil der Kronacher Straße zwischen Erlanger Straße und Lichtenfelser Straße in

**Alfred-Rohrmüller-Straße**

(nach Alfred Rohrmüller (1918 – 1997), von 1961 bis 1972 Bürgermeister der ehemals selbstständigen Gemeinde Boxdorf)

umzubenennen.